

Meridiam acquiert 85% du capital de deux concessions autoroutières en Espagne et renforce son partenariat avec Cintra

Meridiam a signé un accord pour acquérir 85% de Autopista del Sol, deux concessions autoroutières indépendantes Ausol I et Ausol II, auprès de Cintra, filiale de Grupo Ferrovial et Unicaja Banco. Cintra conservera une participation de 15% dans le projet et participera aux côtés de Meridiam à la gestion des actifs d'Ausol. Ces concessions gèrent 105 km d'autoroutes, situées en Andalousie, l'une des régions économiques les plus dynamiques du pays, reliant Malaga à Guadiaro.

Les accords de concession comprennent la construction, l'exploitation et la maintenance des autoroutes, dont la durée de vie résiduelle est de 27 ans pour Ausol I et de 35 ans pour Ausol II.

Cette acquisition renforce la position de leader de Meridiam dans le domaine des infrastructures routières, qui dispose d'un portefeuille de 2 000 km dans le monde.

Autopista del Sol représente la meilleure option de transport à travers la Costa del Sol de Malaga à Marbella et Guardiaro dans le sud. Cette autoroute offre un itinéraire rapide (25-40% de gain de temps), fiable et très avantageux par rapport à d'autres alternatives.

En matière d'impact et d'empreinte environnementale, elle produit des effets positifs, tangibles et clairs. Elle permet ainsi le contournement, sans frais ni péages, de villes comme Fuengirola et Marbella, réduisant la congestion et les flux de transit de ces villes tout en améliorant la qualité de l'air et la sécurité. Ces routes bénéficient par ailleurs des nouvelles technologies en matière d'éclairage par lampes à LED en remplacement d'ampoules au sodium. Elles pourraient à terme permettre la recharge des véhicules électriques directement le long de l'itinéraire.

Meridiam et Cintra, disposent tous deux d'une expérience unique en matière de gestion d'autoroutes. Les deux groups gèrent actuellement ensemble une autre autoroute en Espagne (A66) et 5 autoroutes dans le monde (une au Royaume-Uni et quatre aux États-Unis).

A propos de Meridiam

Meridiam a été fondée en 2005 par Thierry Déau, avec la conviction que l'alignement des intérêts des secteurs public et privé peut apporter des solutions critiques aux besoins collectifs des communautés. Meridiam est une société d'investissement indépendante spécialisée dans le développement, le financement et la gestion d'actifs et de projets d'infrastructures publiques durables et à long terme dans la mobilité des biens et des personnes, la transition énergétique et les infrastructure sociales. Avec des bureaux à Addis-Abeba, Amman, Dakar, Istanbul, New York, Luxembourg, Paris, Toronto et Vienne, Meridiam gère actuellement 7 milliards d'euros d'actifs, et plus de 70 projets et actifs à ce jour. Meridiam est certifié ISO 9001 : 2015, ISO 26000 Advanced par VigeoEiris et applique une méthodologie systématique et propre en matière d'ESG (critères environnementaux, sociaux et de gouvernance) et d'impact basée sur les objectifs de développement durable de l'ONU (UNSDG).

www.meridiam.com



Contacts Presse

Antoine Lenoir : +33 6 07 50 75 85 - a.lenoir@meridiam.com